



Bericht und Beschlussempfehlung

des Bildungsausschusses

Ein Glasfaseranschluss für jede Schule

Antrag der Fraktion der PIRATEN
Drucksache 18/3310 (neu)

Der Landtag hat den Antrag Drucksache 18/3310 (neu) am 18. September 2015 fe-
derführend dem Bildungsausschuss und mitberatend dem Wirtschaftsausschuss
überwiesen.

Der Wirtschaftsausschuss hat sich zuletzt am 13., der Bildungsausschuss am
14. April 2016 mit dem Antrag befasst.

Im Einvernehmen mit dem an der Beratung beteiligten Wirtschaftsausschuss emp-
fiehlt der Bildungsausschuss dem Landtag einstimmig, den Antrag Drucksache
18/3310 (neu) in der nachstehenden Fassung anzunehmen:

„Der Landtag wolle beschließen:

Der Landtag unterstützt die Landesregierung in ihrem Bemühen, dass jede
Schule in Schleswig-Holstein in einem Zeitrahmen von bis zu vier Jahren ei-
nen Glasfaseranschluss nutzen kann.

Insbesondere bei Orten, die noch keine Glasfaser-Internetanbindung haben,
sollte darauf geachtet werden, dass diese Glasfaseranbindung sich sowohl
für die Erschließung der Orte, in denen sich die Schule befindet, als auch für
die Anbindung umliegender Orte an das Glasfasernetz eignet.

Der Landtag unterstützt die Landesregierung in ihren Plänen, die Erlöse aus
dem aktuellen Verkauf von Mobilfunkfrequenzen soweit erforderlich auch zur
Finanzierung der Glasfaseranbindung von Schulen zu nutzen.“

Anke Erdmann
Vorsitzende